



松岡正彦 議員

大谷川を桜並木に！

大谷川にも桜を植えて西美濃夢源回廊を盛り上げる。草深地区の桜ヶ丘団地の南の大谷川に桜を植えると、きれいに咲くわけですが、地元からの希望でその桜を何とか、ふれあい街道まで延長してはどうか。大谷橋からもう少し上流に植えて夢源回廊を立派に盛り上げてはどうか。又南は道の駅、池田温泉、霞間ヶ溪、北へは大津谷、そして大谷川の桜並木にして池田山を磨く。桜ヶ丘団地の南は結構広く植っておりますが、上下流部は割り方谷が狭く、地元の方と相談して植えていただければよいかと思いません。近くにある小寺の町有地も公園にしてはどうか。

町長

霞間ヶ溪については昭和三年に指定をされて、今日まで来ており非常に古木化して補

植をしながら来ており、まだまだ十分保っています。その間大津谷のほうへ下流から上流に向けて植えて、10年15年過ぎて今一番盛んになっている。大谷については桜ヶ丘団地から草深公民館の南に二本植えてあります。そこから西へ行きますと、道路があったり茶畑があったり畑や山林があつて狭い状況です。又宮地小学校で今種から育てておりますので、苗を提供していただくことや、鹿とか野生動物に食べられる可能性もあるので、維持管理など地元の協力を



大谷川を桜並木に！

が必要です。小寺の町有地については今、別の考え方があるので十分調整をしながらやっていきたい。又道の駅南側の金地谷

へも桜を植えて、城ヶ谷の部分も桜で埋めて桜の名所にした。

消えかけた白線を引き直す

町道の十字路、T字路にも一度白線を引いてはどうか。交通安全に役立つようだが。

町長

全てのところを引く事は難しい部分もあるが、警察の指導や地元の皆様方と十分現地を踏査して進めていきたい。池田町から一件でも交通事故故がないように皆さんが安全に通行できるように対策をとっていきたい。



消えかけている白線